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La cantidad asciende a casi seis ll1il_ll1i!L~~~~-c!_e_peset~~ 

A r b os los presupuestos para 1988 
de la Diputación 

Nuria Villarino 

Ayer se aprobaron los presu
puestos para 1988 de la Diputa
ción, cuya cantidad asciende a 
casi seis mil millones de pesetas. 
Los mismos fueron aprobados con 
la abstención del grupo socialista, 
quien los calificó de escasos, pero 
que, sin embargo, estaba de acuer
do con el grupo del gobierno en 
que eran austeros y en los cuales 
se pretenden hacer gastos impo
tantes para reducir los superfluos. 

Por otro lado Jesús Fuentes, 
portavoz del grupo socialista en la 
Diputación, afirmó que su grupo 
estaba dispuesto a votar a favor si 
se hubiera aceptado alguna en
mienda pero que al no ser así se 
ha abstenido. 

Por su parte Sixto López, por
tavoz del grupo en el gobierno de 
esta Corporación Provincial, co
mentó que rean unos presupues
tos austeros y que éstos se veían 
muy encorsetados al llevarse la 
mayor partida, un 69%, los capí
tulos 1, VI y IX. 

Veintiuna fueron las enmiendas 
presentadas por el grupo de la 
oposición, de las que diecinueve 
fueron rechazadas, y tres aproba
das. Por ello Jesús Fuentes dijo 
que se abstenían para que el gru
po del gobierno no tuviera una 
justificación, «ya que si hubiéra
mos votado a favor nos hubieran 
dicho que nos habían cogido, y si 
votamos en contra nos hubieran 
reprochado que no colaboramos. 
Por eso nos abstenemos, porque 
creemos que tienen conciencia y 
luego les remorderá al ver lo poco 
que han hecho». 

El portavoz socialista también 
criticó al grupo de AP por haber
les «machacado » todas las en
miendas que presentaron, cuya 
única voluntad era la de intentar 
que todo se llevara por el mejor 
camino. 

Presupuestos austeros 

Sixto López argumentó que es
tos presupuestos eran auteros, en 
los que se pretende llegar a la con
tención de los gastos supérfluos. 
Asimismo añadió que su inten
ción era la de servir a la provin
cia, «por ello se han creado nue
vas partidas como es la del la
boratorio de análisis o la de la 
promoción de la artesanía». 

También explicó que lo que se 
pretende es conocer la realidad de 
la provincia para intentar solucio
nar sus problemas. 

Nuevas partidas 

Entre las nuevas partidas pre
supuestarias se encuentran la de 
un laboratorio de análisis, donde 
se hacen los análisis alimenticios, 
de productos y de tierras. Otra es 
la del servicio de arqueología, la 
cual se ha dejado abierta con un 
millón de pesetas. O la promoción 
de la artesanía «porque hoy día 
se exportan 55 millones de pe
setas en artesanía. La artesanía 
de nuestra provincia se está 
hundiendo. La vamos a dotar de 
diez millones. Es poco, pero la 
partida la dejamos abierta tam
bién». 

También entra un plan antidro
ga, dotar de servicios al hospital 

QUINTANAR DE LA ORDEN 

Las obras han comenzado hace una semana 

Nuevo aparcamiento 
público 

Maruchi García Latiegui 

Muy pronto los quintanareños 
dispondrán de un aparcamiento 
público en el que poder estacio
nar sus vehículos, mientras reali
zan alguna gestión o sencillamen
te visitan las tiendas en busca de 
algo para comprar. 

Las obras que comenzaron 
hace una semana, las está llevan
do a cabo la empresa constructo
ra TANA, a la cual le fueron ad
judicadas tras precisar una plica 
que incluía un presupuesto de 
330.000 pesetas, debiendo, por 
ello, allanar los 700 metros cua
drados de que consta este solar. 

El mismo está situado en pleno 

centro del pueblo, concretamente 
entre las calles Príncipe y San 
Francisco y la Plaza de los Carros. 

Esta idea ha podido ser lleva
da a cabo gracias a los herederos 
de Miguel Marín, que accedieron 
a las peticiones del Ayuntamiento. 

Estos no cobrarán nada por 
ello. Unicamente exponen como 
condición para cederlo, el poder 
disponer del lugar en el momento 
que se quiera edificar en eI. 

Este nuevo aparcamiento viene 
a solucionar los problemas de trá
fico que se presenta en días cla
ves, por lo que los vecinos de esta 
localidad toledana verán se verán 
favorecidos a causa de· esta nueva 
obra, que no tardará mucho en 
ponerse en funcionamiento. 

provincial y al psiquiátrico. Para 
Sixto López, «hay que adecuar
se a la realidad, con rigor y 
seriedad». 

Jesús Fuentes replicó, «les ha 
faltado valentía en sus decisio
nes, sobre todo en la aprobación 
de enmiendas. El 85% de los 
conceptos son iguales que los de 
1987». 

También el portavoz ssocialis
ta les acusó de haber tenido poca 
imaginación y decisión a la hora 
de elaborar los presupuestos. Fi
nalizó diciendo, «les hemos dado 
un cheque en blanco, pero no se 
lo vamos a volver a dar». 

Planes Provinciales 

También se aprobaron los Pla
nes Provinciales de Obras y Ser
vicios, por unanimidad de todos 
los grupos parlamentarios. Las 
partidas de los mismos van desti
nadas a obras de infraestructura, 
bienestar ciudadano, mejora de 
servicios en los pueblos, así como 
intentar paliar el problema del 
paro. En ellos entra la participa
ción de todos los municipios me
nores de 20.000 habitantes. En 
ellos se destina el 80% para abas
tecimiento de agua y el 66,66% 
para pavimentación y alumbrado. 

Por otro lado también se dijo 
que el grupo de gobierno había es
timado ir al máximo de endeuda
miento con el Banco de Crédito 
Local, 400 millones, para las 
Mancomunidades de aguas del río 
Pusa, Algodor, Mancomunidad 
de la Sagra Baja y la de Cabeza 
del Torcón. 

Por su parte el grupo socialista 

afirmó que era un plan cargado de 
buenas intenciones y en el que se 
han intentado dividir las partes 
que correspondían a cada pueblo. 
Pero que, sin embargo, había que 
hacer un plan mayor y dejar de 
lado las discriminaciones, ya que 
se han guiado mucho por el color 
político. 

Igualmente el grupo de la opo
sición los tachó de insuficientes y 
discretos. Afirmó que se debía de 
hacer un plan equitativo para con 
todos los pueblos de la provincia, 
y que el gobierno no ha querido 
ver si había posibilidades de incre
mentarlo, posiblemente por mie
do. 

El primer caso se detectó el pasado 27 de noviembre 

Brote de meningitis en un 
colegio de Torrijos 

Redacción 

El brote de meningitis de
tectado en el colegio de San 
Gil de Torrijos, y que afectó a 
siete escolares se debió a un 
virus. 

Según Gloria Hernández 
Hernández, epidemióloga de la 
Delegación de Sahidad ha afir
mado que no se puede preci
sar el tipo de virus causante del 
brote; a falta de los resultados 
de los análisis que está reali
zando el Centro de Virologia 
de Majadahonda de Madrid. 

Como ya adelantamos en 
EL DIA DE TOLEDO, el pri
mer caso se detectó el pasado 
27 de noviembre y el director 
del centro nos informaba en su 
día de que el brote no era ma
ligno, ya que todos los casos 
detectados hasta ese momento 
se habían resuelto favorable
mente. 

No obstante la doctora ha 
precisado que no hay motivo 
de alarma al tratarse de menin
gitis vírica y no meningocóci
ca, producida esta última por 
una bacteria. 

Aunque el primer caso se 
produjo el mes pasado, los res
ponsables sanitarios de Toledo 
empezaron a considerarlo 
como brote el pasado 4 de di
ciembre, fecha en la que se de
tectaron simultáneamente tres 
casos. 

Por otro lado todos los ni
ños afectados tuvieron que ser 
atendidos en el hospital Virgen 
de la Salud de Toledo, y casi 
todos han vuelto a sus clases. 

La misma doctora ha preci
sado que en estos últimos días 
se habían detectado un aumen
to de infecciones en las vías 
respiratorias y que, incluso en 
el hospital de Toledo, se regis-

traron otros casos de infeccio
nes víricas de transmisión res
piratoria. 

Los síntomas registrados en 
los niños de cuatro a once años 
eran de cefaleas intensas, dis
creta rigidez en la nuca, vómi
tos y fiebre. 

Por último en estos casos de 
brotes meningíticos de esta ín
dole se recomienda extremar 
las medidas de higiene, el au
mento de horas al aire libre, e 
impedir que nuevos niños in
gresen en el centro escolar has
ta pasado al menos un mes 
desde la fecha de detección del 
primer caso. 

También resaltar que todos 
los casos producidos hasta el 
momento se han dado en el 
centro escolar de San Gil de la 
mencionada localidad, y en 
chicos de EGB. 
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